

¿Sabías  
que...?





Tras la Guerra Civil Estadounidense, un soldado lesionado llamado *John Pemberton* buscaba una forma de ganar algo de dinero y dejar su adicción a los analgésicos.

Era farmacéutico e hizo una serie de experimentos químicos para desarrollar un medicamento que pudiera vender.

Todos sus experimentos fracasaron comercialmente, aparte de una «medicina» basada en la planta de coca que, según él, ayudaba a calmar los nervios.

Esta bebida medicinal se convirtió en la Coca-Cola, ¡pero no antes de que Pemberton vendiera la receta y muriera! Fue otro hombre, no un científico sino un empresario, quien convirtió la bebida en el gran negocio que es hoy en día.

